

KATA PENGANTAR KETUA PANITIA

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakaatuh



Segala puji kami Panjatkan kepada Allah SWT, karena atas Rahmat-Nya Simposim Nasional Akuntansi Vokasi (SNAV) ke XI tahun 2023 berjalan dengan lancar.

Simposium Nasional Akuntansi Vokasi (SNAV) merupakan ajang pertemuan ilmiah tahunan seluruh masyarakat akuntansi vokasi Indonesia yang juga menjadi media silaturahmi nasional dosen dan mahasiswa akuntansi Indonesia. SNAV secara konsisten berupaya untuk menjadi kegiatan yang bergengsi sebagai sarana mendiseminasikan hasil riset-riset terapan terbaik dalam bidang akuntansi oleh para peneliti, pendidik, mahasiswa, dan praktisi dari seluruh Indonesia.

Selain itu, SNAV juga sudah menjadi agenda rutin yang membahas hasil-hasil penelitian terapan bidang akuntansi guna meningkatkan pertukaran informasi dan kemampuan para praktisi, peneliti, pendidik, dan mahasiswa dalam melakukan penelitian dibidang akuntansi. SNAV ditujukan agar riset yang dilakukan oleh dunia vokasi bersifat terapan yang sesuai dengan kebutuhan industri, berorientasi keberlanjutan, up-to-date dengan perkembangan industri dan juga era setelah pandemi. Mengingat Balikpapan merupakan salah satu penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN) yang berkonsep smart city and smart living (penerapan teknologi dan ramah lingkungan), maka akuntansi harus mampu menjawab tantangan tersebut dengan riset unggulan yang mengusung konsep teknologi yang berkelanjutan dan ramah lingkungan.

Politeknik Balikpapan bekerja sama dengan Forum Ketua Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri se-Indonesia memfasilitasi peneliti dibidang akuntansi dengan mengadakan Simposium Nasional Akuntansi Vokasi ke-11 dengan tema "Era Baru Akuntansi : Teknologi, Sustainability dan Pasca Pandemi". Kegiatan ini diharapkan bermanfaat bagi peneliti akuntansi vokasi dan menjadi ajang pertemuan bagi para periset untuk bertukar ide, gagasan untuk memajukan riset-riset akuntansi dari berbagai sudut pandang termasuk sudut pandang teknologi, sustainability dalam era setelah pandemi.

Pada SNAV XI terdapat tiga puluh satu artikel yang dipresentasikan di SNAV XI dari berbagai bidang terkait dengan ilmu Akuntansi.

Ucapan Terima Kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang sudah mendukung terlaksananya kegiatan SNAV XI.

Waasalaamu'alaikum warahmatullaahi wabarakatuh.

Balikpapan, 28 Juli 2022

Nurul Musfirah Khairiyah, S.E., M.M.
Ketua Panitia